



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 530**  
**04 de diciembre de 2018**

## **Estudiantes de Jurisprudencia destacan en Concurso Nacional de Oratoria**

El doctor y docente, Jorge Chuquimarca junto a los estudiantes Vanesa López, Joyce Molineros, Sebastián Salazar, María Belén Paladines, Fernanda Pilamunga, Noé Ramírez, Alex Rodríguez y Micaela Tapia, miembros de la Escuela de Oratoria " José Mejía Lequerica, perteneciente a la Carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, representaron a la Universidad Central del Ecuador en el XI ENCUENTRO NACIONAL DE ORADORES que se desarrolló en Loja en noviembre pasado.

Los estudiantes centralinos expusieron los temas: el orador como adalid de la libertad, la función educativa y orientada de la palabra y la oratoria y la defensa de las causas sociales, en los cuales demostraron autodominio en su expresión, lo que permitió tener una excelente intervención.

El doctor Chuquimarca participó como ponente en la mesa redonda con el tema central "La filosofía de la palabra" y formó parte del comité de expertos que evaluaron la participación de los oradores en la disertación de discursos. **I.F**

